

# BOSSMAN

## Bangun Komunikasi Dengan Anggota, Dandim 1710/Mimika Beri Jam Komandan Kepada Segenap Prajurit Dan PNS Kodim

Ahmad Rohanda - [BOSSMAN.CO.ID](http://BOSSMAN.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 17:19



Timika - Dandim 1710/Mimika Letkol Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos.,M.Han.,M.A memberikan jam komandan kepada segenap Prajurit Kodim 1710/Mimika dan PNS usai pelaksanaan upacara bendera, bertempat di Lapangan Upacara Makodim Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Senin

(10/02/2025).

Pada kesempatan tersebut, Dandim 1710/Mimika menyampaikan beberapa hal yang merupakan hasil pelaksanaan Rapim TNI, TNI AD yang dilanjutkan pengarahan Presiden RI di Jakarta. Pertama-tama beliau menyampaikan salam dari Presiden RI Bapak H. Prabowo Subianto kepada prajurit Kodim 1710/Mimika, beliau juga mengajak kepada seluruh prajurit Kodim untuk mendukung program dari pemerintah diantaranya swasembada pangan dan program makan sehat bergizi. "Sesuai arahan pimpinan, mari kita sama-sama mendukung program pemerintah diantaranya swasembada pangan dan makan sehat bergizi," kata Dandim.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan bahwa kedepan TNI AD harus kuat, untuk itu bapak Presiden akan membentuk 100 Batalyon baru sehingga butuh personel banyak. Untuk itu, beliau berharap para Babinsa terus mensosialisasikan terkait rekrutmen calon Prajurit TNI ke wilayah binaan.

"Kedepan bapak Presiden akan membentuk 100 Batalyon dan setiap Kodim akan dibentuk 1 Kompi Produksi, untuk itu para Babinsa dalam giat Binternya agar terus mensosialisasikan terkait rekrutmen calon Prajurit TNI AD ke wilayah binaan. Selanjutnya beberapa waktu terakhir sering terjadi kebakaran di wilayah kita, untuk itu saya minta tingkatkan Binter kita agar menjadi pagar hidup sekaligus pembinaan terhadap masyarakat kita," imbuhnya.

Diakhir pengarahan, beliau mengajak kepada seluruh Prajurit dan PNS untuk selalu melaksanakan pengamanan Internal satuan, hindari pelanggaran sekecil apapun dengan cara pengendalian diri. (\*)